

DISA JAÉN FORTALECE CAPACIDADES Y SERVICIOS PARA PREVENIR MUERTES MATERNAS

La Directora de la Sub Región de Salud Jaén, Obst. Cinthia Palacios Mariño sostuvo que están fortaleciendo el trabajo asistencial y los servicios de salud para prevenir las muertes maternas, siempre de la mano de las autoridades comunales, distritales y provinciales.

Hemos empezado con la capacitación al personal de salud. “Durante la semana que paso se les ha capacitado sobre atención integral a las gestantes, visitas domiciliarias, parto institucional, asimismo el tener la capacidad resolutive ante una emergencia”, dijo Palacios.

Por otro lado, la directora de la Disa Jaén, informó que han mejorado en lo que es el sistema de referencia y contrarreferencia con la atención oportuna a través de un enlace (Obstetra) que se ha contratado en el Hospital de Jaén para que no haya demora en la intervención.

Localmente, la funcionaria pidió al personal de salud organizarse, trabajar mediante el comité comunal, donde se involucre y se sensibilice a las autoridades locales, sociedad civil, promotores de salud y se pueda actuar con el apoyo de todos.

Cinthia Palacios, recordó que recientemente entregaron una ambulancia al C.S. Chambamontera y en los próximos días estarán entregando siete motos lineales para igual número de establecimientos de salud. “Estamos trabajando para tener servicios de salud integrales y de calidad y que estos sean utilizados por las gestantes”, concluyó la titular de la Disa Jaén.

